

PRESSEMITTELUNG

KRASS e.V. – Kulturelle Bildung für Kinder und Jugendliche fährt nach der Winterpause wieder zu Düsseldorfer Spielplätzen

Düsseldorf Nach der Winterpause ist das liebevoll „KuMo“ genannte KulturMobil von KRASS wieder unterwegs. Getreu dem Motto „Wir sind da, wo die Kinder sind“ bieten hier Künstlerinnen im Team mit Ehrenamtlichen täglich kostenlose Mal-, Bastel- und Bewegungsangebote. „Eigentlich wollten wir die Winterquartiere, wie das Bürgerhaus Reisholz, schon viel früher wieder verlassen, aber der März war zu kalt zum draußen sitzen“, erklärt die Vereinsgründerin Claudia Seidensticker. Dank einer großzügigen Unterstützung durch die Deutsche Bank Stiftung ist das KuMo aber nun wieder ab sofort täglich in Düsseldorf unterwegs, Kommt vorbei!

Die Standorte:

Täglich ab 16 Uhr: montags in Unterrath (Kiesheckerweg 100), dienstags in Reisholz (Paulinenpark), mittwochs in Garath (Wittenbergerweg 44), Donnerstag in Vennhausen (Spielplatz Tannenhofweg), freitags in Flingern (Hermannplatz) und an den Wochenenden in Düsseldorf-Heerdt

KRASS e. V. ermöglicht seit 2009 sozioökonomisch benachteiligten Kindern und Jugendlichen kostenlosen Zugang zu Kultur und Bildung.

Wir möchten, dass alle Heranwachsenden – ungeachtet ihres familiären, kulturellen oder sozialen Hintergrundes – einen erfolgreichen Bildungsweg beschreiten. Künstlerische und mediale Projekte dienen uns hierbei als Türöffner.

Foto: KRASS e. V.

Bei Rückfragen bin ich gerne für Sie da!
Mit herzlichen Grüßen,

Dr. Hayat Wiersch
Leitung Kommunikation

Mobil: +49 1627474207
h.wiersch@krass-ev.de

„Wann wird man schon mal dazu eingeladen, die Welt zu verbessern?“